

„Corona“, den 13. Juni 2020

Liebe DFG-Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler ([version française, voir en bas, comme toujours](#)),

Nur ein paar wenige Worte am Ende dieser „Corona-Pfingstferien“, in denen Sie sich hoffentlich auch etwas erholen konnten:

Die Eltern und Schüler\*innen der 5. und 6. Klassen/classes de 6e haben bereits einen separaten Elternbrief zum Wiedereinstieg in den Präsenzunterricht am kommenden Montag bekommen. Für alle anderen Klassen geht der Fernunterricht weiter und der Einstieg in den Präsenzunterricht erfolgt zu den Terminen, die wir im letzten Elternbrief bekanntgegeben haben.

Nur die **Klassen 1e** erhalten weiterhin und durchgehend bis zum Schuljahresende Präsenzunterricht in den Fächern der schriftlichen Abiturprüfung.

**Wir wollen nun an dieser Stelle noch einmal alle Klassen dazu aufrufen, bis zum Ende des Schuljahres ein „Kettenvideo“ zu erstellen**, wir hatten nach den Osterferien bekannt gegeben, dass wir dazu noch genaue Vorgaben machen wollten, was leider nicht erfolgt ist. Trotzdem haben bereits 3 Klassen entsprechende und sehr schön gelungene Videos eingereicht. Hier also nun die Vorgaben:

- Es sollten **möglichst viele Schüler\*innen** der jeweiligen Klasse beteiligt/erkennbar sein;
- Von einer Person zur anderen sollten **deutliche Übergänge** – in welcher Form auch immer – erkennbar sein;
- **Einsendeschluss: Mo, 6. Juli**; einzureichen bei Monsieur Desigaux: [desigaux@dfglfa.net](mailto:desigaux@dfglfa.net)
- Für die besten Videos wird es am jeweils letzten Schultag Preisegeben!

**Unseren Abiturient\*innen wünschen wir nun alles Gute und „bon courage“ für die letzten noch ausstehenden Prüfungen. Für den 7. Juli planen wir eine „Verabschiedung“ unserer Abiturient\*innen in einem vertretbaren „Corona-Rahmen“**

Mit freundlichen Grüßen und bis bald

Johannes Remmer + Christiane Polowykow  
Deutsch-Französische Schulleitung

„Corona“, le 13 juin 2020

[Chers parents et chers élèves,](#)

[Nous ne dérogeons pas à l'habitude que nous avons prise de vous envoyer toutes les semaines quelques mots en cette situation de Covid et nous espérons que vous avez pu profiter de ces vacances de la Pentecôte.](#)

Les parents et les élèves des 5., 6. et 6èmes ont déjà été destinataires d'une lettre leur donnant les modalités de la reprise du 15 juin prochain. Toutes les autres classes poursuivront l'apprentissage à distance et reprendront selon le planning communiqué dans la dernière lettre aux parents.

Ce ne seront que les classes de premières qui continueront à avoir des cours en présentiel jusqu'à la fin de l'année et ce, dans les matières écrites du baccalauréat.

Nous souhaiterions renouveler notre appel du mois d'avril à toutes les classes pour élaborer une petite „vidéo en chaîne“. Nous voulions alors vous en communiquer les modalités, mais cela ne s'est malheureusement pas fait. Néanmoins, trois classes se sont lancées dans le projet et nous ont transmis de belles réalisations. Voici donc quelques recommandations à respecter :

- Il faudrait qu'un maximum d'élèves de la classe s'impliquent dans le projet ;
- Des transitions claires - sous quelque forme que ce soit - doivent être reconnaissables d'une personne à l'autre ;
- La date limite de dépôt de la vidéo est fixée au lundi 6 juillet ; elle est à soumettre à Monsieur Desigaux : [desigaux@dfglfa.net](mailto:desigaux@dfglfa.net);
- Les meilleures vidéos seront primées le dernier jour de cours.

Nous réitérons aussi tous nos vœux de réussite à nos bacheliers et leur souhaitons bon courage pour les dernières épreuves qui les attendent. Une petite fête, dans le respect des règles du Covid 19 sera organisée en leur honneur le 7 juillet prochain.

Nous vous disons à très bientôt.

Bien à vous,

L'équipe de direction